
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0904/2024 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend  
Verkehrssituation an der Bauhofstraße 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Ist es geplant, an dieser Stelle die Abbiegemöglichkeit von Fahrzeugen aus der Bau-
hofstraß nur auf eine Abbiegung nach rechts zu ermöglichen, sodass diese Gefahren-
stelle dadurch insgesamt entschärft werden könnte? 
 
Nach Beendigung der Baumaßnahme am Elzer Hof ist der Einmündungsbereich wieder 
klarer geregelt. Bisher ist nicht geplant das Abbiegen nach links zu verbieten. Die Stra-
ßenverkehrsbehörde wird die Situation in Augenschein nehmen und gegebenenfalls 
notwenige Änderungen vornehmen. 
  
2. Kann auf der Höhe dieser Kreuzung eine Stationärer Blitzer eingerichtet werden? 
 
Im Rahmen der Verbesserung und Erhöhung der Verkehrssicherheit werden alle Mess-
stellen in Mainz regelmäßig überprüft, auch unter dem wichtigen Gesichtspunkt ob die 
Einrichtung einer stationären Messstelle geboten und sinnvoll ist. Hierzu tauscht sich 
das Verkehrsüberwachungsamt auch mit anderen Beteiligten aus, z.B. der Straßenver-
kehrsbehörde und der Verkehrsdirektion des Polizeipräsidiums Mainz. Für die genann-
te Örtlichkeit gibt es derzeit keine Grundlage zur Errichtung einer stationären Messstel-
le. Im Rahmen unserer Personal und Einsatzsteuerung werden wir versuchen dort kurz-
fristig Messungen mit unseren mobilen Anlagen durchzuführen. 
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